



Monterrey N.L. a 23 de mayo del 2018

Apreciable empresario:

Me dirijo a usted en mi carácter de presidente de Coparmex Nuevo León, para saludarle y agradecerle su participación como socio del organismo.

Sirva la presente para solicitar su ayuda con el objetivo de poder comunicar y motivar a toda la base de colaboradores de su organización, la importancia de que todos los mexicanos cumplan con su obligación cívica de emitir su voto de manera informada éste próximo 1 de julio del 2018.

Para lograr lo anterior las personas pueden utilizar nuestra página en Internet con la siguiente liga www.coparmexnl.org.mx/elecciones-2018/, ahí encontrarán información de los candidatos, tanto para el estado de Nuevo León, como para la Presidencia de México.

Hoy más que nunca es necesaria la participación activa de los empresarios de México impulsando el ejercicio del voto informado en favor de todos los mexicanos.

Agradezco sus atenciones a la presente y quedo a sus órdenes.

Atentamente

Lic. Federico Pozas García
Presidente de Coparmex Nuevo León